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CLAUDIA RUÍZ: Buenos días, buenas tardes, buenas noches a todos. Bienvenidos a la 

llamada del equipo de seminarios web del grupo de trabajo de creación 

de capacidades de At-Large, jueves 28 de mayo del 2020 a las 19:00 

horas UTC. 

 En la llamada tenemos a Hadia Elminiawi, Maureen Hilyard, Cheryl 

Langdon-Orr, Olivier Crépin-Leblond, Barrack Otieno, Joan Katambi, 

Joanna Kulesza y Abdulkarim Oloyede. Hemos recibido disculpas de 

Daniel Nanghaka. 

 De parte del personal tenemos a Gisella Gruber y, quien les habla, 

Claudia Ruíz a cargo de la administración de la llamada. Las intérpretes al 

español son Paula y Claudia y les pido que por favor digan su nombre 

antes de hacer uso de la palabra y que mantengan sus líneas silenciadas 

para evitar cualquier interferencia o ruido de fondo. Sin más, le doy la 

palabra a Hadia. 

 

HADIA ELMINIAWI: Muchas gracias. Vamos a pasar a aprobar la agenda que tenemos para 

esta llamada, vamos a ver si están todos de acuerdo podemos avanzar 

directamente a tratar los temas. No veo que nadie levante la mano, así 

que damos por aprobada esta agenda, pasemos al punto número 3 que 

son los temas pendientes de acción de la llamada del 21 de mayo, a ver 

si las podemos proyectar aquí en la pantalla. 

 El primer punto era para que Gisella y Joanna contactaran al 

presentador para la próxima reunión del CPWG para reprogramar el 

seminario web. 
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 Joanna, no sé si tiene algo para comunicarnos con respecto al primer 

tema pendiente de acción donde usted y Gisella tenían que contactar al 

presentador para la próxima reunión. 

 

JOANNA KULESZA: Muchísimas gracias, Hadia. Ya pudimos reprogramar el seminario web 

gracias a la coordinación de Gisella con nuestros presentadores, el 

seminario comenzará una hora antes de lo que preveíamos, con 

anterioridad. 

 

HADIA ELMINIAWI: Vamos a hablar después con más detalle de este seminario. El siguiente 

tema pendiente era el próximo seminario, tener eso reprogramado, eso 

ya lo hicimos y que los presentadores tenían que conectarse a Zoom 15 

minutos antes del inicio, Joanna va a coordinar con el grupo de GSE para 

los dos seminarios web de preparación de At-Large para ICANN68 sobre 

DNS y sobre Aceptación Universal, no sé si Joanna quiere hacer 

referencia a esto. 

  

JOANNA KULESZA: Gracias, Hadia. Sí, de hecho, hemos coordinado estas actividades con 

Adam Peake, a quien le hemos enviado también un email por separado, 

nos va a ayudar a dar el soporte, a difundir este seminario y también 

esta mañana hicimos algo de difusión y estamos coordinando con el GSE 

estos seminarios de preparación sobre DNS y Aceptación Universal.  

Con gusto les puedo comentar en qué situación son encontramos, pero 

entiendo que tenemos un punto en la agenda separado para esto, pero 
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con gusto les puedo dar las novedades sobre estos dos puntos y decirles 

que ambos han sido completados. 

 

HADIA ELMINIAWI: Muchas gracias, Joanna. Sí, es cierto, tenemos un punto en nuestra 

agenda para hablar de los seminarios web dentro del marco de la 

ICANN68. Podemos pasar nuevamente entonces a la agenda para esta 

reunión. 

 Para los últimos detalles para el seminario web de la próxima semana, 

necesitamos que el personal nos dé las novedades para saber qué vamos 

a hacer con respecto a la registración por Zoom, tal vez a Joanna le 

puedo pedir que haga referencia a esto y también que nos hable de las 

invitaciones. 

 

JOANNA KULESZA: Muchas gracias, Hadia. Con gusto puedo informar que parece estar todo 

listo, tenemos el nuevo horario ya coordinado, Gisella hizo un trabajo 

maravilloso coordinando con los oradores, también le puedo permitir a 

Gisella que aclare cuál va a ser el proceso de inscripción, porque todavía 

hay algunos detalles técnicos que están tratando de ultimarse con el 

enlace que se va a enviar para el registro en Zoom. 

 Entiendo que se iba a enviar esta mañana, pero creo que todavía no está 

terminado eso, pero va a estar todo a tiempo. Hadia ya ha enviado su 

presentación y estamos esperando recibir también otras dos 

presentaciones en los próximos días de esta semana, así que creo que ya 

hemos avanzado mucho, el seminario web se va a llevar adelante más 
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tarde el día lunes, así que creo que tenemos suficiente tiempo como 

para ajustar algún detalle en caso de que eso sea necesario. 

Pero desde mi perspectiva, está todo muy bien armado en cuanto a 

tiempos y la participación de los oradores que ya han confirmado su 

presencia. No sé si Gisella quiere darnos su actualización, pero eso es lo 

que yo diría. 

 

HADIA ELMINIAWI:  Adelante, Gisella. 

 

GISELLA GRUBER: Gracias, Hadia, gracias, Joanna. Con respecto a la inscripción por Zoom, 

gracias por la paciencia, Claudia estuvo trabajando con el equipo de 

tecnología de información sobre esto para ultimar los detalles, porque 

todavía no habíamos tenido este tipo de inscripción para un seminario 

web dentro de Zoom. Siempre habíamos tenido seminarios web dentro 

de At-Large y tuvimos algunos inconvenientes técnicos, les pedimos 

disculpas por eso. 

Pero con respecto a la registración, Claudia está trabajando y creo que 

por el momento todo se va a dar bien para aquellos que se sumen al 

seminario, mientras que aquellos que están trabajando en la parte 

técnica, pueden tener algunos ajustes que hacer, no sé si Claudia puede 

darles algunos detalles.  

En la invitación enviada había un enlace para inscribirse, a diferencia de 

lo que ocurre en las invitaciones habituales donde ven todos los detalles 

de la reunión para participar en la sala de Zoom, no teníamos esto en la 
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invitación al seminario, solamente estaba el enlace para inscribirse, para 

registrarse y una vez que uno ingresa a registrarse, luego puede recibir 

todos los detalles del seminario.  

Esto resultó un poquito engañoso desde el punto de vista técnico, 

porque cuando se registran también tienen que indicar que los que 

hablan en español tienen que conectarse también a la conexión 

telefónica por ADIGO, o sea que a último momento va a haber algunos 

que deban hacer ese tipo de registración. 

Pero vamos a tener este seminario a las 21:00 horas UTC, Claudia va a 

estar a cargo. Michelle y yo vamos a estar conectadas porque vamos a 

tratar de dar paso a todas las solicitudes de último momento que nos 

lleguen para sumarse al seminario, porque esta es una operación 

diferente a la que hacemos normalmente en At-Large. 

Javier nos dijo que iba a tener la presentación para enviárnosla hoy o tal 

vez mañana y de León todavía no recibimos nada de [Inaudible], pero si 

no le molesta a Joanna, yo les voy a enviar un recordatorio hoy. Sería 

muy bueno tener las presentaciones mañana, ya sea al final del horario 

de trabajo, pero no tan tarde como para que uno de los integrantes del 

personal se los pueda enviar a los intérpretes para que ellos puedan leer 

esas presentaciones y familiarizarse con su contenido. Creo que eso 

sería muy bueno tanto para los intérpretes de español como de francés. 

Claudia, ¿te puedo dar la palabra? Y si hay alguna pregunta, me avisan. 

Yo no veo a nadie que pida la palabra. Le doy la palabra a Claudia. 
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HADIA ELMINIAWI: Quería hacer una consulta: ¿la registración en el momento del 

seminario web va a ser posible? Y a Joanna le quiero preguntar si los 

presentadores también van a tener algún tipo de serie de preguntas en 

el medio de su presentación para que los asistentes respondan. No sé si 

conocen esos detalles. 

 

GISELLA GRUBER: Gracias, Hadia. La registración en el momento del seminario web, creo 

que vamos a tener a las personas que habitualmente nos envían una 

solicitud por Skype en forma privada antes de entrar a la sala de Zoom, 

yo veo muchas veces pedidos por email y también por Skype para que 

los conectemos al seminario web. 

 Esas personas de todos modos van a aparecer en la lista de 

participación, entonces si necesitamos enviarles una encuesta son los 

conocidos de siempre y vamos a poder contactarlos, no esperamos 

tener solicitudes para inscribirse a último momento de personas fuera 

de nuestra comunidad. Y si me permiten también, la invitación ha sido 

compartida con SSAC, GAC, la GNSO y la ccNSO así que creo que vamos 

a tener una asistencia muy grande al seminario.  

Le doy la palabra a Joanna, aunque quisiera agregar que en el correo 

que se les envió a los presentadores, les pedimos que por favor 

agreguen esas preguntas que le hacen al público y se los voy a recordar 

cuando me comunique hoy nuevamente con ellos después de la 

llamada. Voy a resaltar el hecho de que también necesitamos saber si 

ellos van a tener esas preguntas en medio de su presentación, para 

poder preparar la sala del seminario web por Zoom y tener esas 

preguntas listas para cuando necesiten sondear al público. Gracias. 
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Joanna, creo que ahí respondí parte de estas preguntas, ¿no? 

 

JOANNA KULESZA: Muchísimas gracias, sí. Como ustedes verán, en la lista de participantes 

se han enviado las solicitudes y hemos tenido una respuesta positiva de 

todos los presentadores, todos están de acuerdo con enviarnos las 

diapositivas y esas preguntas para el público antes, así que gracias 

Gisella por sugerir hacerles un recordatorio.  

Y dejo los dedos cruzados para asegurarnos de tener esas 

presentaciones y esas preguntas antes de que finalice el horario de 

trabajo en el día de mañana, para que los intérpretes tengan tiempo de 

prepararse antes del seminario y también espero que se puedan 

resolver todos los inconvenientes técnicos. Así que muchísimas gracias, 

Gisella y le devuelvo la palabra Hadia. 

 

HADIA ELMINIAWI: Muchas gracias. Creo que Claudia nos iba a hablar acerca de algo sobre 

los aspectos técnicos de Zoom, ¿o ya terminamos con este punto? 

 

CLAUDIA RUÍZ: No sé si tienen alguna pregunta puntual para mí. 

 

HADIA ELMINIAWI: No, estamos bien. Pensé que tenías algo para agregar sobre los aspectos 

técnicos, de lo contrario si nadie más tiene algo para agregar podemos 

pasar al siguiente punto en la agenda. Veo que no hay manos 

levantadas, así que vamos a pasar al punto número 5 y esto tiene que 
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ver con Alfredo que armó un Google Doc sobre mejores prácticas, 

entonces le podemos dar la palabra a Alfredo. 

 

ALFREDO CALDERÓN: Gracias, espero que me puedan escuchar bien. Pido disculpas porque 

hay un vecino que está haciendo alguna reparación, entonces sé que 

van a escuchar ruido de fondo.  

 Como todos recordarán, hace una semana yo sugerí empezar a trabajar 

en un documento que nos sirviera como marco para las mejores 

prácticas para los próximos seminarios web que vamos a tener, de esta 

manera entonces perfeccionaríamos todo el proceso. Vamos a ir 

directamente al documento para tener una idea de lo que estoy 

tratando de armar y espero que ustedes me puedan dar sus 

comentarios en las próximas semanas, para perfeccionarlo cada vez 

más. 

 En la primera parte, tenemos una introducción para ver qué significan o 

qué es este equipo de seminarios web para generar capacidades, y en 

realidad también qué significa dentro de la comunidad de At-Large en 

general.   

Estoy tratando de plantear una pregunta de que somos parte del 

subcomité de difusión externa y participación, entonces es nuestro 

objetivo, nuestra misión llegar a estos voluntarios que tenemos en At-

Large y de cierta forma tratar de llegar también a la comunidad externa 

para que cada vez sea más la gente que se incorpore a nuestra 

comunidad. 
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 Cuando hablamos entonces de los pasos que hemos dicho para 

planificar cada uno de nuestros seminarios web, pueden ver que ahí 

dice “programación de seminarios web” y que hay una serie de pasos 

que tienen que ver con el proceso de generar un seminario web y 

después hablamos de la selección de temas. Dentro de la categoría de 

selección de temas, les pido que por favor muevan un poco la pantalla, 

así podemos leer completa esta sección. 

 En el proceso de identificar los temas, lo primero que tenemos que 

hacer es, el quipo al menos debería identificar los temas cinco semanas 

antes de la semana en la que se daría el seminario web. Y la segunda es, 

una vez que sabemos cuál es el tema, incorporarlo dentro de lo que es 

la misión y el objetivo de At-Large. Puede ser desarrollo de políticas, 

temas de políticas, asesoramiento de políticas porque quizás estamos 

deliberando dentro del grupo de trabajo unificado el asesoramiento 

sobre políticas, quizás estemos tratando uno de estos temas. 

 Después tenemos que identificar al orador o a los oradores, hacer un 

contacto a través de correo electrónico para ver si quieren dar un 

seminario web sobre ese tema en particular y después le tenemos que 

agregar la fecha propuesta al seminario web, que eso sería fijar fecha y 

horario en el enlace que tenemos en esa página que seguro allí están 

todos los seminarios web futuros. 

 Eso es lo que tiene que ver entonces con la selección del tema. Ahora, 

cuando hablamos de los distintos grupos que participan en estos 

seminarios web, tenemos que hablar de los compromisos de los 

oradores en primer lugar, lo que quiero señalar acá son los pasos o las 

cosas que tienen que darse para poder confirmar que tenemos un 
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orador para esos seminarios y son los que estamos utilizando de hecho 

en este momento. 

 En el punto número 1, digo que hay un apéndice A que es el primer 

correo electrónico que nosotros le enviamos al posible panelista, orador 

o como queramos llamarlo, un determinado tema. No tengo para esto 

ninguna plantilla, pero bueno tenemos el apéndice A, tenemos que 

desarrollarlo.  

 El número 2 dice que tenemos que seguir conversando con esos 

oradores una vez que ya confirmaron su compromiso de participar y 

esto tendría que darse cuatro semanas antes de la fecha programada 

para el seminario web. Una vez que tenemos esto tres semanas antes 

del seminario web, tendríamos que tener todo el material relacionado 

con los objetivos que queremos alcanzar con este seminario web, si 

tenemos toda la información que necesitamos podemos empezar a 

trabajar en lo que es la promoción de ese seminario web. 

 Hay material de promoción, pero después voy a hablar de ello también 

porque tengo algunas inquietudes al respecto. Gisella mencionó alguna 

y supongo que después se van a ir solucionando.  

 En el punto número 4, necesitamos la autorización del orador para 

utilizar su foto en el material de promoción o lo que pueden ser sus 

datos biográficos para compartirlos con la comunidad. El punto número 

5, dice: “No después de tres días hábiles de la fecha del seminario”. 

Gracias, Gisella porque nos pidió que el viernes tengamos todo el 

material, pero es el último día hábil de la semana, entonces hay parte 

del personal que van a tener que estar atentos para entregar el material 
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o el viernes en la noche o el sábado en la mañana para ver si tenemos 

todo el material necesario para el seminario. 

 Por eso pongo énfasis en que tienen que ser tres días hábiles, previos a 

la fecha del seminario porque yo sé que quienes dan el seminario son 

voluntarios, pero ellos tienen que entender que nosotros dependemos 

de ello y también tenemos personal que tienen que hacer el trabajo, 

hay cosas que se hacen tras bambalinas y tienen que ver, por ejemplo, 

cuando hay un proceso de registración. 

 El número 6 es, si algo no resulta muy obvio, pero quizás hay un orador 

que no sepa utilizar Zoom en esta época dentro de nuestra comunidad, 

es algo raro, pero bueno tendríamos que tener con ese orador una 

sesión de 10 – 15 minutos como para decirle cómo utilizar Zoom, cuál es 

la dinámica que nosotros utilizamos y por eso entonces ahí tenemos A, 

B y C.  

Sobre todo, si hay un orador que quiere utilizar su video, necesitamos 

entonces estar seguros de que tiene todo bien equipado y configurado, 

por eso tenemos en el sitio una nota porque quizás hay gente que no 

quiere utilizar su cámara, entonces si alguien quiere utilizarla quizás 

necesite una capacitación al respecto, etc.  

En lo que es el equipo del seminario web, que somos nosotros el equipo 

que está trabajando en ese seminario web, tenemos que identificar 

entonces los temas para los seminarios web y su programación como 

dije anteriormente, para ponerlos en la tabla que tenemos en el espacio 

Wiki, donde tenemos la programación de los seminarios web, ponernos 

en contacto con los oradores con las fechas que se mencionan acá, 

cinco semanas antes para confirmar con los oradores. 
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 Siguiente imagen, por favor. En la próxima página nosotros también 

debemos garantizar a través del personal que los oradores presenten 

todo el material que se necesita para el seminario web, las preguntas 

que pueden tener respecto al uso de la plataforma del seminario web y 

coordinar las sesiones de prácticas con el personal en caso de que las 

necesiten, porque no sepan cómo utilizar, por ejemplo, el Zoom. 

 Hay otra sección que agregué y tiene que ver con la estrategia de 

comunicación, básicamente en este caso yo me pregunto una y otra vez 

respecto a los seminarios web, ¿quiénes son el público? ¿A quiénes 

están dirigidos? ¿Cuál es el objetivo del seminario web? Pueden leer el 

párrafo que escribí sobre ese aspecto, pero hay algo que me preocupa 

con estos seminarios web y que Gisella lo planificó para mí.  

 Voy a explicar mi duda o mi pregunta, yo he visto algunos tuits que 

tienen que ver con el seminario web del lunes, yo hago clic en el tuit, 

me lleva a otro tuit que me lleva a una página, a un espacio Wiki que no 

tiene ninguna información sobre cómo me puedo registrar para el 

seminario web o cómo me puedo poner en contacto con alguien para 

ver aspectos de este seminario que me interesa. 

 Tenemos que trabajar en los dos detalles, yo sé que los vamos a 

perfeccionar en el futuro cercano para que quienes estén interesados 

en algunos de nuestros seminarios web, puedan registrarse a través de 

la página que vamos a armar para eso y ahí va a estar toda la 

información de contacto que necesitemos.  

Sobre el formulario de registración, sobre la base de la información que 

nos acaba de dar Gisella y yo sé que Claudia está de acuerdo con eso, 

sería fantástico que en ese formulario de registración además de pedir 
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el nombre y el correo electrónico, también podamos preguntar si van a 

ir al canal en francés o en español y que nos den un número de teléfono 

para poder ponernos en contacto con ellos. 

Eso también puede ser parte de todo el proceso de registración para el 

seminario web, para tener esa información antes y no esperar a último 

momento para tener los teléfonos y empezar a hacer las llamadas. 

Entonces como parte de la estrategia de comunicación, ahí puse cuatro 

puntos, uno tiene que ver con la administración de la registración y 

hacer el seguimiento con quienes estén interesados, también acá hay 

temas de seguridad que se plantean.  

El número 2 es considerar si… A ver, voy a ir un poco hacia atrás. 

Cuando hablamos de las cuentas de Zoom para webinar o Zoom 

webinar, tenemos que hacer un stream en vivo con un canal de 

YouTube, si At-Large tiene un canal de YouTube. Quienes nos visiten a 

través del canal de YouTube no tienen que registrarse con la cuenta de 

webinar de Zoom, sino que directamente se conectan al canal de 

YouTube y ahí pueden ver el seminario web y pueden chatear porque 

en el canal de YouTube se puede activar una sesión para chatear e 

intercambiar ideas. 

Necesitamos considerar esto para el futuro, yo sé que quizás tengan 

algunas preguntas al respecto, pero bueno tenemos la posibilidad de 

redireccionar a los interesados directamente al canal de YouTube, 

vamos a ver si es sólo los que están registrados o no.  

Después en lo que respecta a la estrategia de comunicación, tenemos 

que quizás empezar a pensar y esto también lo tiene que pensar el 

grupo de redes sociales, que tenemos un hashtag para identificar que 
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At-Large está ofreciendo seminarios web, para las personas interesadas 

en lo que estamos haciendo como comunidad en relación con los 

seminarios web.  

Que puedan ir a ese lugar o hacer un filtro de esos tuits o de esa 

información y creo que eso fue hace un par de días atrás, ya me sentía 

un poco mejor y me di cuenta que los seminarios web de At-Large y lo 

que son hashtag de At-Large webinar y At-Large_webinar estaban 

disponibles. 

Y también cuando hablamos para cada uno de los seminarios web, 

sobre todo tenemos que crear una imagen específica para la actividad, 

para que quienes no participen en nuestra comunidad conozcan de qué 

temas vamos a hablar. Lo digo porque yo soy una persona visual, 

entonces no me gusta leer mucho, la verdad que me gusta ver más 

imágenes, gráficos, que me describan el evento, la actividad, la idea que 

van a dar los oradores. 

Es por eso que pueden ver también que hay un apéndice, es una de las 

plantillas que hizo Gisella y eso es lo que se ha hecho hasta ahora, así 

que ahora lo que espero es que ustedes me hagan sus comentarios, 

sugerencias qué podemos agregar, modificar. Y gracias, Hadia por la 

oportunidad, le devuelvo la palabra. 

 

HADIA ELMINIAWI: Muchísimas gracias, Alfredo por este enorme trabajo. Estamos muy 

contentos de ver que se pudo sumar a esta llamada hoy y esperemos 

que se recupere pronto, muchísimas gracias por acompañarnos.  



At-Large Capacity Building WG Webinar Team Call-May28                          ES 

 

Page 15 of 30 

 

Con respecto al público, a quién va dirigido el seminario web. Nosotros 

hemos dicho que para que una comunidad se transforme en 

participantes activos de la ICANN necesitan este tipo de seminarios, 

pero creo que podríamos ampliar nuestro público también a los 

usuarios de internet regulares que les interesa estar informados de lo 

que está ocurriendo o quieren saber más sobre lo que está pasando, 

pero que no necesariamente quieran formar parte de la comunidad 

existente o que quieran participar en los procesos de desarrollo de 

políticas. 

Simplemente como usuarios de internet, les puede interesar 

mantenerse informados sobre los acontecimientos en este ámbito. No 

sé, es una reflexión que comparto con ustedes y quisiera saber cuáles 

son sus opiniones. 

 

ALFREDO CALDERÓN: Estoy de acuerdo con usted Hadia y, de hecho, ayer recibí un email de 

alguien que estaba interesado en participar en el seminario web, pero 

no sabía cómo ponerse en contacto con alguien para poder registrarse 

para ese seminario.  

Por otra parte, y creo que lo mencioné hace un par de semanas, 

estamos en el proceso de reactivar el programa de becarios en forma 

presencial, eso significa que, en la comunidad, como dijo usted, vamos a 

estar mirando a los usuarios de internet, esas personas que en forma 

individual están interesadas en participar en la comunidad, puede ser a 

través de At-Large o de cualquier otra comunidad o Unidad Constitutiva 

dentro de la ICANN. 
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Esta sería una manera maravillosa de por lo menos darles una idea del 

tipo de dinámica que tenemos en la comunidad e incluso pueden decidir 

participar con At-Large o pasar a otro grupo dentro de la ICANN, así que 

sí estoy de acuerdo.  

Deberíamos en algún punto, comenzar a pensar que tendríamos que 

tener algún tipo de dinámica donde podamos enviar mensajes a la 

Sociedad Civil o a otras organizaciones dentro del ecosistema de 

internet para que ellos también puedan echar una mirada a lo que está 

pasando dentro de At-Large. Gracias. 

 

HADIA ELMINIAWI: Veo que Alberto Soto levantó la mano. Adelante, Alberto. 

 

ALBERTO SOTO: Gracias. Felicitaciones, Alfredo, excelente trabajo. Respecto del último 

punto, yo creo que ahí debemos coordinar cómo va Social Media, ellos 

nos podrían ayudar a difundir los webinars, para estar bastante bien 

organizados. Shreedeep es el Chair y creo que tranquilamente podemos 

encarar por lo menos por ese lado una vía más y que se abran muchas 

vías más. 

 Respecto del conocimiento de Zoom que pueda tener o no el speaker, 

les cuento que tengo un nieto de 8 años y una nieta de 6 años que, de 

un día para el otro por la cuarentena, hace como 72 días que no van 

más al colegio y de un momento para el otro ahora tienen clases vía 

Zoom, o sea que yo creo que no va a ser nada difícil, pero hay que 

coordinarlo igualmente. 



At-Large Capacity Building WG Webinar Team Call-May28                          ES 

 

Page 17 of 30 

 

 Y el punto principal, creo que para coordinar con el speaker también en 

ese momento al hablar de Zoom, es que si él va a compartir pantalla y 

tiene la presentación en su computadora o la va a enviar previamente, 

eso puede tardar bastante tiempo, puede que no tengamos pérdidas de 

tiempo esperando a que se suban las presentaciones, etc., si se 

coordina perfectamente. Gracias. 

 

HADIA ELMINIAWI: Gracias, Alberto, por esto. Yo también creo que debería manejar así. 

Con respecto a que el presentador comparta la pantalla, eso no es lo 

que estuvimos haciendo y lo que estaba escrito en el documento en 

realidad los presentadores nos tienen que enviar la presentación, eso es 

lo que pensamos. Y creo que también es útil para los fines de la 

interpretación que lo manejemos así. 

 Joanna veo que levantó la mano. Adelante.  

 

JOANNA KULESZA: Gracias, Alfredo, por este informe sobre esta estrategia tan completo. 

Quería mencionar algunas cuestiones, el grupo de trabajo de redes 

sociales que está trabajando con el grupo de trabajo de difusión externa 

y participación está muy ansioso por darnos apoyo y también por 

promover nuestros seminarios.  

Así que los aliento a que se pongan en contacto con este grupo para 

alinear las estrategias y para tener los mayores beneficios para esas 

personas que están pensando en cómo comunicarse, a todos esos que 

están allí. Así que Hadia la aliento a esta coordinación, simplemente 

quisiera decir que hay que evitar duplicar esfuerzos. 
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Lo mismo recuerdo con respecto a compartir la pantalla, vi algunas 

preocupaciones por el tema de la seguridad al comienzo de la pandemia 

y por eso dijimos que nosotros íbamos a utilizar nuestra pantalla y no 

que ellos compartieran la pantalla, pero es importante que haya alguna 

coordinación para que esto salga lo mejor posible para alinear nuestra 

estrategia con las otras estrategias en otros grupos. Gracias. 

 

HADIA ELMINIAWI: Muchas gracias, Joanna, por decir esto. Y creo que Natalia es una de las 

presidentes de este grupo, ¿es correcto? Y Natalia es parte también de 

este grupo, o sea que… Hoy no está aquí con nosotros, pero supongo 

que ella podría ser el nexo, ¿no? Podríamos coordinar y comunicarnos 

con el grupo de difusión externa y participación a través de Natalia. 

 Y Claudia me confirma que Natalia se disculpó por no poder asistir hoy, 

sería muy bueno tener a Natalia en esa función en calidad de 

copresidente de ese grupo, vamos a poder trabajar juntos sin duda. 

Adelante, Alfredo. 

 

ALFREDO CALDERÓN: Muchas gracias. Natalia en realidad dentro del grupo de trabajo de 

redes sociales estuvo presentando muy buenas ideas y también con el 

subcomité de difusión externa y participación para la promoción de 

materiales o la producción de materiales promocionales para cada 

actividad. Durante la ICANN68 lo van a hacer y yo sé que tienen muy 

buenas ideas para el futuro con los materiales promocionales para los 

seminarios web. 
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 Pero básicamente es una cuestión de tiempo, ¿no? Necesitamos 

algunos detalles de información con anticipación para que ella o yo o 

quién sea que esté en este grupo reducido trabajando en los materiales 

de promoción puedan elaborarlos y distribuirlos a tiempo dentro de la 

comunidad. Gracias. 

 

HADIA ELMINIAWI: Muchas gracias, Alfredo. Sí, es muy importante. ¿Hay algún comentario 

o alguna sugerencia con respecto al documento preparado por Alfredo? 

Y todo vamos a contribuir, así que tómense su tiempo para dar sus 

comentarios y vamos a hacer seguramente algún aporte Alfredo a este 

documento que creo que es casi perfecto.  

 No, no lo es, necesita algunos ajustes. 

 

ALFREDO CALDERÓN: Necesita algunos ajustes, pero bueno, muchas gracias. 

 

HADIA ELMINIAWI: Bueno, si no hay más comentarios, podemos pasar al siguiente punto de 

nuestra agenda. Aquí Cheryl, dice si le podemos dar el enlace de edición 

para ese trabajo de Alfredo. Lo puedo poner aquí en el chat. 

 

CHERYL LANGDON-ORR: Estoy a mitad de camino, trabajando con un informe con muchísimas 

páginas, así que simplemente quiero darle una mirada. Si me llega ese 

enlace por email se los voy a agradecer porque ahora no voy a poder 

estar copiando el enlace del chat. Perdón, Hadia. 
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HADIA ELMINIAWI: Seguramente Alfredo se lo va a enviar. Vamos ahora a darle el paso a 

Joanna para hablar del seminario web previo a ICANN68. 

 

JOANNA KULESZA: Gracias, Hadia. Después de la llamada del grupo de planificación de la 

ICANN68 decidimos seguir con su sugerencia Hadia, de hacer dos 

seminarios web previos a ICANN68 sobre DNS y sobre Aceptación 

Universal con Jonathan Zuck y estamos buscando un momento 

adecuado con Satish para poder coordinar los esfuerzos entorno a un 

segundo seminario web sobre Aceptación Universal. 

 Ustedes pueden ver ahí el enlace en la agenda a estos seminarios web, 

hay un interés general, entonces vamos a tener un seminario también 

general sobre Aceptación Universal y puede tener sentido hacerlo para 

concentrarnos en aquellos temas que son importantes, eso nos sugiere 

Satish.  

Así que estamos planificando una semana de preparación con 

seminarios web con Satish sobre Aceptación Universal y la perspectiva 

de los usuarios finales, por eso estamos tratando ahora de desarrollar 

las narrativas, una es para el uso indebido del DNS que será el seminario 

de Jonathan y otro será el seminario sobre Aceptación Universal. 

Uno que es particularmente importante para la comunidad de LACRALO 

y de APRALO. Y queremos ver en qué situación se encuentra At-Large 

con respecto a estos dos temas de política en estos dos seminarios. Para 

la semana previa a la ICANN68 me doy cuenta de que no va a haber 
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servicios de interpretación disponibles, lo cual es un desafío que 

estamos teniendo en cuenta.  

Y Satish está consultando con posibles presentadores: Liana, Roberto 

que está muy preocupado por el acontecimiento que tendremos en dos 

semanas, así que probablemente él pueda hablar durante ese seminario 

de Aceptación Universal. Los detalles se están ultimando mientras 

estamos hablando, así que con gusto les puedo informar que con suerte 

vamos a tener estos dos seminarios web en la semana preparatoria para 

ver la posición de At-Large sobre estos dos temas de políticas tan 

importantes: el uso indebido del DNS y la Aceptación Universal. 

Y nos van a ayudar a entender dónde está parado At-Large con respecto 

a estos dos temas. Creo que es bastante completo lo que les informo, 

pero avísenme si necesitan alguna aclaración adicional.  

 

HADIA ELMINIAWI: Gracias, Joanna, creo que no le faltó decirnos nada. Con respecto al 

seminario, sobre todo el del DNS, eso se va a hacer en la semana de 

preparación, y durante la ICANN68 en sí misma hay una sesión sobre 

uso indebido del DNS. Entonces ¿nos estamos preparando para esa 

sesión con este seminario o es simplemente para ver la perspectiva de 

At-Large? 

 

JOANNA KULESZA: Veo un comentario de Maureen. Me gustaría escuchar la sugerencia de 

Maureen, pero voy a tratar de responder brevemente esta pregunta 

Hadia.  
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 Ambos seminarios preparatorios van a tener su continuidad durante la 

ICANN68, el uso indebido del DNS va a ser un tema de mucha 

importancia, los otros dos seminarios web de At-Large también van a 

tener que ver con el uso indebido del DNS. Uno, sobre los derechos de 

los usuarios y las obligaciones de las distintas partes interesadas y el 

otro, sobre la protección de los consumidores donde tendremos el 

trabajo de las partes contratadas. 

 Y Satish también va a estar moderando una sesión de Aceptación 

Universal durante la ICANN68. Así que estos seminarios web que se 

harán en esta semana preparatoria serán una puerta de entrada para 

las discusiones de la reunión de Kuala Lumpur. Y veo que sugieren aquí 

que se hagan en la semana anterior. 

 Así que bueno, me voy a detener y voy a dejar que Hadia resuma. 

 

HADIA ELMINIAWI: ¿Maureen quiere hablar? Adelante, Maureen. 

 

MAUREEN HILYARD: Simplemente que Heidi puso aquí el enlace de la reunión de la semana 

de preparación en la agenda y espero que sepan que la semana previa a 

la ICANN68 estará repleta de actividades de la ICANN, hay algunas 

actividades en la primera semana de las dos semanas previas a 

ICANN68. 

 No sé si ustedes vieron esto Joanna, entiendo qué es lo que están 

tratando de hacer con estos seminarios concentrándolos en una 

semana, sobre todo en la primera porque la segunda sería demasiado, 
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¿no? Ya parece que hay muchísimas actividades como en una reunión 

de la ICANN, pero sin las actividades sociales. 

 Entonces hay un seminario sobre política y hay distintos grupos, hay 

distintos bloques de actividad… No sé, creo que tienen que confiar un 

poco, depender de la disponibilidad de los oradores como hemos hecho 

en otras oportunidades. Armarlos donde puedan, pero simplemente 

adelantarles que en la semana que ustedes están pensando hacer estos 

seminarios probablemente es una que esté muy ocupada y que no 

vamos a poder tener tanto efecto con esos seminarios web. 

 

JOANNA KULESZA: ¿Y cuál es su sugerencia, Maureen?  

 

MAUREEN HILYARD: En la semana uno quizás, y como dijo Joanna, me parece que quieren 

tenerlo todo más junto sería esa semana, y creo que sería bueno tener 

como una serie de At-Large, ¿no? Uno al lado del otro. No sé si Heidi va 

a decir algo. 

 No sabemos qué es lo que va a hacer el resto de las comunidades, 

tendríamos que hablar quizás más con el resto, pero a mí me parece 

que tenemos acá un programa de tres semanas y yo no voy a poder 

asistir a todas las sesiones que están acá y en la semana previa también, 

es algo desafortunado, pero quizás tendríamos que tenerlo entonces 

dos semanas antes donde ahí tenemos quizás un poco más de lugar. 

 Y también va a ser una semana en la que todos vamos a estar muy 

ocupados, pero lo que decidan hacer sea lo que fuere, va a ser lo mejor 



At-Large Capacity Building WG Webinar Team Call-May28                          ES 

 

Page 24 of 30 

 

porque además necesitamos audiencia, necesitamos oradores y ver 

exactamente qué es lo que hay, así que estará bien lo que decidan. 

 

JOANNA KULESZA: Gracias, Maureen. Heidi puso que en la primera semana de preparación 

está el uso indebido del DNS y en la segunda Aceptación Universal para 

espaciar un poco las cosas, no sé qué piensa Joanna. 

 Gracias, Hadia, gracias, Maureen. Estoy tomando nota de todas estas 

sugerencias, me parecen fantásticas. Veo que Heidi tiene la mano 

levantada. Estábamos planeando con Satish un seminario sobre 

Aceptación Universal como sugirió Heidi para la semana del 15 y la otra 

no sé, la verdad lo que me preocupa es pensar en la fatiga del Zoom, el 

cansancio del Zoom. 

 Porque hay personas que dicen: Bueno, una reunión de tres semanas, la 

verdad es que no queremos que dure tanto. Entonces, si bien estaría 

bueno tener la de Aceptación Universal en la semana del 15, voy a 

consultar con Jonathan y con el grupo de programación de la ICANN68 

porque veo dos narrativas, uno que dice: Vamos a tratar de espaciarlo. 

 Y otro que dice: No quiero una reunión de tres semanas. Entonces me 

gustaría escuchar lo que tiene que decir Heidi. Y, la verdad, como dijo 

Maureen, tanto yo como el grupo vamos a tratar de hacer lo mejor, 

obviamente.  

 

HADIA ELMINIAWI: Gracias, Joanna. Yo tengo otra sugerencia, que es tener solamente un 

seminario web que es el de Aceptación Universal, sería en la segunda 
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semana de preparación y como vamos a tener a Jonathan teníamos que 

tener el del uso indebido del DNS este mes y quizás lo tengamos 

nuevamente en otro horario, para otro huso horario y ese tema va a ser 

abordado en profundidad durante la ICANN68. 

 Entonces otra sugerencia sería, tener solamente un seminario web que 

sería el de Aceptación Universal. Heidi puede hablar, por favor.  

 

HEIDI ULLRICH: Sí. Obviamente Joanna está a cargo de este seminario web, pero lo que 

dice Maureen de tener una serie de seminarios web de At-Large, la 

verdad es que sería bueno para promoverlos como un paquete, ¿no? 

Pero el primero es este que está subrayado que es para todos los 

presentadores de todo At-Large, se les va a presentar los puntos 

salientes de lo especial en la ICANN68. Eso será el 04 de junio. 

 Creo que en ese vamos a tener interpretación y después las otras dos 

semanas van a ser las semanas de preparación de la ICANN. Ustedes 

pueden ver que, en la primera semana, no sé si Claudia puede bajar… 

Hay casi todos los días excepto el miércoles 10 no hay nada ahí, esta es 

la primera la semana del 08. Por eso digo que quizás sería una buena 

oportunidad para el de Aceptación Universal y uso indebido del DNS. 

 Y pueden ver que, en la segunda, la verdad es que hay días que tienen 

incluso dos actividades. Por favor Claudia si puede bajar porque acá 

estamos viendo la semana del 15, pueden ver que tenemos casi todos 

los días algo, a veces tenemos dos por día. Entonces esto realmente va a 

ser mucho, pero eso es lo que dice Maureen o lo que planteábamos de 

extenderlo un poco en el tiempo.  
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 Hadia también mencionó que quizás podríamos tener uno, el de 

Aceptación Universal. Yo creo que el segundo que tiene que ver con el 

uso indebido del DNS fue elegido es porque como dijimos 

anteriormente, va a haber realmente una gran tendencia hablar de esto 

y a medida entonces que entramos a la ICANN68 creo que hay dos 

sesiones sobre Aceptación Universal.  

 Entonces me parece que quienes están en la región de APAC (Asia 

Pacífico) no pudieron ver o no pudieron escuchar las grabaciones de uso 

indebido del DNS y quizás puedan volver a escucharlo para lo que son 

las sesiones en general…  

 

HADIA ELMINIAWI: Es decir, que lo que nos está diciendo es que para ICANN68 tenemos 

dos sesiones que tienen que ver con Aceptación Universal, ¿es así? 

 

HEIDI ULLRICH: No, no, no uso indebido del DNS. Una que es de Aceptación Universal y 

otra sobre uso indebido del DNS. 

 

HADIA ELMINIAWI: Perfecto. Estoy segura de que Joanna va a considerar lo que acabamos 

de hablar y podemos decidir entonces cuál es el mejor horario, yo 

también podría ver cuál es el mejor horario a tomar en cuenta en este 

programa que tenemos acá en pantalla. ¿Heidi la mano quedó 

levantada? 
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HEIDI ULLRICH: No, quiero decir algo más. Como vamos a tener que empezar a 

programar todo esto, sé que nosotros tenemos oradores en uso 

indebido del DNS, necesitamos confirmarlo si queremos seguir 

avanzando. Entonces Satish tiene que hablar y programar la sesión de 

Aceptación Universal, necesitamos la confirmación entre el día de hoy y 

el día de mañana, esto realmente sería útil.  

 Maureen acordó que el personal pueda empezar a organizar lo que son 

los puntos salientes que no podemos hacer, pero además necesitamos 

una confirmación lo antes posible como para empezar a ponernos en 

contacto con los organizadores y confirmar la disponibilidad, etc. 

Gracias.           

 

HADIA ELMINIAWI: Gracias. Veo que Joanna dice: “Puede ser una buena fecha el 10 de junio 

para el uso indebido del DNS”. Perfecto. Yo diría que sí, Joanna, porque 

Heidi dice: “¿Podríamos confirmarlo?” 

 

JOANNA KULESZA: Con su permiso, Hadia. Quería responder en lugar de escribir en el chat. 

Sí, yo diría el 10 de junio para el uso indebido del DNS y gracias, Heidi 

por marcar todo esto. Y tendríamos que hablar con Satish lo antes 

posible para ver si queremos tener el otro seminario en la semana del 

15 porque parece que es una semana donde vamos a tener muchas 

actividades, así que vamos a seguir lo que sugirió Hadia. 

 Entonces, uno durante esta semana que tenemos muchas cosas y la 

otra para aprovechar la interpretación, es decir, el 10 de junio 

esperamos hacerlo en un horario que sea útil para APAC y quiero 
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coordinar con Satish para el tema de AU. ¿Le parece, Heidi, que 

podemos trabajar con esto? 

 

HEIDI ULLRICH: Gracias. Sí, me parece realmente perfecto y lo voy a anotar como uno 

de los temas pendientes. 

 

HADIA ELMINIAWI: Sí, esa es una de las cosas que dije. Yo creo que tenemos a Jonathan y a 

usted y, tenemos el otro de Aceptación Universal, entonces no 

necesitamos tener otro más de uso indebido del DNS, así que creo que 

con esto estaría perfecto. ¿Alguna otra idea? Me parece que sí, que con 

esto terminamos, ¿no? Confirmado ahí. 

 Entonces necesitamos ponernos de acuerdo para la próxima reunión, no 

sé el personal qué dice, pero supongo que el jueves a la misma hora. 

¿19:00 UTC? 

 

GISELLA GRUBER: Perdón, Hadia, ¿sí puedo hablar? 

 

HADIA ELMINIAWI: Sí, Gisella. 

 

GISELLA GRUBER: Gracias. Uno, destacar que el próximo jueves vamos a tener 

interpretación, pero después empezamos con la interpretación a partir 

del 06 de junio, me parece que vamos a necesitar algunas llamadas 



At-Large Capacity Building WG Webinar Team Call-May28                          ES 

 

Page 29 of 30 

 

entre la llamada de la próxima semana y el seminario web del 06 de 

junio, o al menos una.  

 Y cuando tengamos esa llamada no va a haber interpretación, así que le 

quiero pedir disculpas Alberto por eso, pero me parece que sería útil 

tener una, como nos estamos preparando para el seminario del 06 de 

junio.  

Y también quiero confirmar si quiere mantener la llamada regular 

semanal después de la ICANN68, como para tener una idea de cuál es el 

horario que vamos a reservar dentro de nuestra programación o si 

deciden otro día u hora durante la semana. Así que les pido que 

empiecen a pensar cómo van a ser los horarios después de que se 

produzca el seminario web del 06 de junio.  

 

HADIA ELMINIAWI: Gracias, Gisella. Yo creo que sí necesitamos tener al menos dos llamadas 

más antes del seminario del 06 de junio, también creo que sería bueno 

tener una semana la semana que viene porque sería después del 

seminario web del lunes y podríamos entonces ver qué cosas salieron 

bien, qué cosas se pueden mejorar y también para ver cómo seguimos. 

 El jueves podemos decidir entonces cuándo vamos a hacer el próximo 

seminario web y lo que ya sea después de ICANN68, yo diría que 

tendríamos que mantener las llamadas semanales y si vemos que no 

tenemos demasiado para debatir o para hacer, entonces podemos 

empezar a tener llamadas cada dos semanas, pero por el momento yo 

diría mantener las llamadas de una vez por semana. 
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 Si les parece bien a todos… No veo ninguna mano levantada, entonces 

vamos a hacer la llamada semanal la semana que viene y ahí decidimos 

cuál es la próxima. Punto número 8, ¿algún otro tema? No veo ninguna 

mano levantada. 

 Muchísimas gracias a Heidi por los temas pendientes que señaló. Si 

nadie tiene ningún otro comentario, les agradezco a todos entonces por 

esta llamada tan productiva y por su participación. Y ahora damos cierre 

a esta llamada y nos encontramos la semana próxima. Adiós. 

 

CLAUDIA RUÍZ: Muchísimas gracias a todos.                                           

 

 

[FIN DE LA TRANSCRIPCIÓN] 


